MEMORIA - TECNOMYL S.A. 2023

I.INTRODUCCION: El Directorio de la Sociedad en ejercicio de sus funciones somete a consideración la memoria correspondiente al ejercicio iniciado el 01-01-2023 y finalizado del 31-12-2023. La memoria debe ser entendida como una síntesis de las actividades desarrolladas por la entidad, como así también una evaluación del desempeño de la misma en el periodo temporal por ella abarcado.

II.CONTEXTO NACIONAL E INTERNACIONAL: En un contexto nacional e internacional caracterizado por diversos desafíos, el año 2023 presentó a nuestra empresa una serie de adversidades que demandaron una gestión cuidadosa y estratégica. En el ámbito nacional, nos enfrentamos a un entorno marcado por la incertidumbre económica y política. Este período estuvo marcado por eventos significativos, como elecciones presidenciales y condiciones inflacionarias que superaron las experiencias de años anteriores. Además, la empresa tuvo que hacer frente a una de las sequías más relevantes de los últimos años, impactando directamente en la disponibilidad de recursos y la gestión operativa.

A nivel internacional, la empresa experimentó considerables desafíos, incluyendo impactos cambiarios y restricciones tanto en las importaciones como en el acceso al mercado cambiario. Estas limitaciones se tradujeron en complicaciones para cumplir con las obligaciones financieras con nuestros principales proveedores de materia prima, afectando la capacidad de acceder a créditos cruciales para mantener las operaciones sin contratiempos.

Estas condiciones del entorno nacional e internacional generaron un panorama complejo que demandó decisiones estratégicas y una gestión financiera cautelosa por parte de la empresa.

III.DESEMPEÑO CORPORATIVO: En el período correspondiente al ejercicio económico de 2023, la empresa exhibió un desempeño significativo en medio de las adversidades mencionadas anteriormente. Las ventas experimentaron un notorio incremento del 81.70% en comparación con el mismo período del ejercicio anterior, considerando ambas cifras en la unidad de medida de cierre de ejercicio.

A pesar de las condiciones desafiantes, el resultado del ejercicio, aunque experimentó una disminución en comparación con el año anterior, se mantiene positivo, alcanzando la cifra de ARS 1.106.874.569. Este resultado demuestra la resiliencia y la capacidad de adaptación de la empresa frente a un entorno económico y político volátil.

Adicionalmente, es relevante destacar el mejoramiento del margen bruto en un 1.43%, indicando eficiencias operativas y estrategias efectivas implementadas durante el ejercicio económico.

En resumen, a pesar de los desafíos económicos y políticos tanto a nivel nacional como internacional, la empresa logró mantener un desempeño sólido, evidenciando su capacidad para enfrentar adversidades y aprovechar oportunidades en un entorno dinámico y desafiante.

VI.PERSPECTIVAS FUTURAS: Tecnomyl se posiciona para el 2024 con enormes expectativas a nivel comercial e industrial fundamentado ello en nuevas perspectivas a nivel comercial, nuevos clientes, la introducción de Tecnomyl en el mercado de fitosanitarios de origen biológico en Argentina y Brasil, específicamente en esta primera etapa, se proyecta ampliar el mercado hacia bioestimulantes, biofertilizantes y otros compuestos, en algunos casos utilizando materias primas que son recursos

naturales donde se insertan las actividades productivas de Tecnomyl, lo cual implicara nuevas instalaciones productivas para estos productos.

Tecnomyl tiene un ambicioso programa de síntesis de principios activos de origen químico, para ello está construyendo una nueva unidad productiva cuyo inicio está previsto para fin del 2024. Además, continúa con las mejoras en líneas de producción actuales, la inclusión de nuevos productos e insumos en los procesos productivos, como así también la inclusión de nuevos procesos en las distintas áreas de la compañía. Tecnomyl continúa trabajando en una etapa de evolución con sustitución de productos de baja rentabilidad por nuevos de menor costo, más concentrados disminuyendo la carga química brindando una mejor sustentabilidad y reducción de la huella de carbono. Las expectativas de mercado no son las mejores, la preocupación en cuanto a las posibilidades de nuevos eventos climáticos relacionados a una Nueva niña es cada vez más factibles para mitad de año, esto nos obliga a proyectar y programar asertivamente para superar los desafíos que estos eventos climáticos implican a nivel de negocios con el que se inicia el año, sumando a ello cierta incertidumbre política y la situación macroeconómica.

Fdo. Pablo Adrian Mocchi - Presidente